

Beau-Rivage Hotel, Neuenburg: Seine Geschichte

Das luxuriöse Fünfsterne-Hotel Beau-Rivage befindet sich in einem eleganten, historischen Gebäude, welches 1862 als herrschaftlicher Wohnsitz erbaut wurde. 1929 eröffnete im Erdgeschoss das bekannte Restaurant Beau-Rivage, das 1983 aus wirtschaftlichen Gründen geschlossen wurde. Danach blieb das stattliche Haus bis 1989 unbewohnt. Im 1993 wurde es nach umfassenden Renovierungsarbeiten als Hotel Beaufort wieder eröffnet und drei Jahre später von der Beau-Rivage AG übernommen und als Hotel Beau-Rivage umbenannt.

Bis zum Jahr 1929 diente das Gebäude des heutigen Hotel Beau-Rivage als repräsentativer Wohnsitz, unter anderem für den wohlhabenden Industriellen Alfred Borel, eine wichtige Persönlichkeit der Stadt Neuchâtel. 1929 wurde im Erdgeschoss des Hauses das Restaurant Beau-Rivage eröffnet, welches während vieler Jahre bei der einheimischen Bevölkerung sehr bekannt und äusserst beliebt war. 1983 musste der Betrieb aber aus wirtschaftlichen Gründen geschlossen werden und das Haus am See blieb bis zum 1989 unbewohnt.

Danach erwarb die Hotelkette Beaufort International das historische Gebäude. Die drei folgenden Jahre nutzte die neue Besitzerin dazu, dieses sanft zu renovieren, ohne jedoch die Aussenfassade zu verändern. Das neue Interieur des Hotels wurde vom bekannten amerikanischen Architekten Ed Tuttle mit Firmensitz in Paris gestaltet. Im Oktober 1993 öffnete dann das Fünfsterne-Hotel Beaufort seine Türen. Drei Jahre später, im 1996, übernahm die Beau-Rivage AG das Hotel.

Nach erneuten umfangreichen Renovierungsarbeiten wurde das Hotel im Juli 1996 unter dem der Bevölkerung bereits vertrauten Namen Beau-Rivage wiedereröffnet.

Im Jahr 2004 erwarb Yves G. Piaget den Betrieb und übergab die Leitung an Thomas Maechler. Liebhaber der Region, Thomas Maechler, wurde Anfang 2010 Eigentümer des Luxushotel am Neuenburger See. Nach 16 Jahren als Maître de Maison übergab er die Direktion am 1. September 2020 an Marc Landert.

Kaum ein anderes Hotel wird seinem Namen in ähnlicher Weise gerecht wie das **Fünfsterne-Haus Beau-Rivage in Neuchâtel**. Es liegt an traumhafter Lage an der beliebten Seepromenade Esplanade du Mont-Blanc, direkt am Neuenburgersee mit einzigartiger Aussicht auf See und Alpen. Trotzdem ist das Stadtzentrum kaum fünf Gehminuten entfernt. Neben 66 grosszügigen und eleganten Zimmern und Suiten verfügt es über sechs Konferenzräume, ein Restaurant, die La Véranda-Bar sowie eine grosszügige Outdoor-Terrasse mit Bar, Lounge und Restaurant. Geführt wird dieses stilvolle Haus vom Schweizer Marc Landert. Weitere Informationen unter www.beau-rivage-hotel.ch.